

Betroffen nehmen wir Abschied von

# Dr. iur. J. Alexander Baumann

10. Dezember 1942 bis 2. Februar 2022

Dr. J. Alexander Baumann prägte von 1974 bis 2006 in der operativen Leitung und als Delegierter des Verwaltungsrates in der 3. Führungsgeneration die RAUSCH AG KREUZLINGEN.

Mit seinem grossen Gespür für Innovationen und seiner charismatischen Persönlichkeit hat Dr. J. Alexander Baumann die Entwicklung unseres Unternehmens über viele Jahre massgeblich mitgeprägt. Gemeinsam mit seinem Bruder verstand er es, Ideen in geschäftlichen Erfolg umzusetzen und die Marke RAUSCH im internationalen Fachhandel einzigartig zu positionieren. Als geschätzter Patron pflegte er einen menschenfreundlichen Stil zu seinen Mitarbeitenden.

Wir sind dankbar für sein jahrzehntelanges Engagement und seine Verbundenheit mit unserem Unternehmen.

Um sich den zahlreichen Herausforderungen im Nationalrat noch intensiver widmen zu können, schuf die Entflechtung der Familienkapitalien 2006 den gewünschten Spielraum.

Seiner Familie entbieten wir unser herzliches Beileid.



*Marco Baumann und Söhne Lucas und  
Tom Baumann Verwaltungsrat,  
Geschäftsleitung und Mitarbeitende der  
RAUSCH AG KREUZLINGEN*

Der Trauergottesdienst findet am Donnerstag, 17. Februar 2022,  
um 14 Uhr in der Marienkirche, Davos Platz, statt.